
6 Pièces

150 m²

Réf. V2487CO

1 990 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Au  sein  du  prestigieux  Domaine  des  Hauts  de  Vaugrenier,  découvrez

cette  élégante  villa  jumelée  orientée  plein  Sud,  offrant  environ  150  m²

d'espace  de  vie  luxueux  nichés  au  cœur  d'un  jardin  paysager  sans

aucun  vis-à-vis  de  625  m²  agrémenté  d'une  piscine.Dès  l'entrée  au

rez-de-chaussée,  vous  serez  accueilli  par  un  vaste  séjour  baigné  de

lumière,  comprenant  une  cuisine  entièrement  équipée  en  Corian,  une

salle  à  manger  conviviale,  un  salon  TV  au  coin  de  la  cheminée

traversante, ainsi qu'un coin bureau, le tout donnant sur le jardin épuré.

De plus, ce niveau comprend une somptueuse Suite de Maître ...

Within  the  prestigious  Domaine  des  Hauts  de  Vaugrenier,  discover  this  elegant

south-facing villa offering approximately 150 m² of luxurious living space nestled in

the heart of a meticulously landscaped 625 m² garden, providing complete privacy

and tranquility. The garden is a true oasis.Upon entering the ground floor, you will

be  greeted  by  a  spacious  and light-filled  living  area  that  includes  a  fully  equipped

Corian  kitchen,  a  welcoming  dining  room,  a  TV  lounge  by  the  double-sided  gas

fireplace,  and  a  functional  office  space,  all  opening  up  to  the  serene  garden.

Additionally, this level ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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